



Rapport à l'animalité

Centaure : une

mi-animal mi-humain

Une utopie concrète,
l'invention d'une créature

Quand un poulain entre dans la compagnie, il a entre 6 mois et 2 ans. A trois ans commence le débouillage, jusqu'à sept ans il apprend la maniabilité aux trois allures et la basse école, puis la voltige, les airs relevés, la haute école, etc. En gros, il, faut **dix ans** pour faire un Centaure

inventer et réaliser une créature qui n'existe pas

Vivre, travailler, jouer avec un animal durant plusieurs années pour qu'il devienne la moitié de soi-même... $1+1=1$

Je suis lui, il est moi.

Le centaure existe par la relation ; et si, finalement, on existait tous par la relation à l'autre ? Et si " $1+1=1$ " était l'équation de la vie

Un lien indéfectible pour la vie comme à l'intérieur d'une famille, une famille choisie pour toujours

THEATRE DU CENTAURE

